



miércoles 6 de julio de 2022

Comercio y patrimonio, unidos por el deporte en Antequera

La empresa local Lemon Bike lanza un maillot con los iconos artísticos, monumentales y gastronómicos más representativos de Antequera



El responsable del área de Deportes y Patrimonio Mundial, Juan Rosas, y la responsable del área de Turismo y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, visitan la tienda de Lemon Bike, ubicada en calle Puerta de Granada en el barrio de Los Remedios, para conocer de primera mano esta interesante y novedosa propuesta comercial

La marca Sitio Dólmenes de Antequera recoge un compilado artístico de monumentos, espacios y productos típicos que caracterizan a nuestra ciudad y que se convierten en un interesante reclamo publicitario

Tanto Cebrián como Rosas, aplauden esta iniciativa y "agradecen el compromiso del comercio local a la hora de promocionar nuestra ciudad, y su declaración como Patrimonio Mundial, a través de interesantes iniciativas que conecten con toda clase de públicos"

